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Résumé

La continuité de la production d’une entreprise est assurée par une bonne maintenance, et

par I’application des méthodes d’analyse de défaillance.

L’analyse des modes de défaillance, de leurs effets et de leurs criticités est 1’'une des
méthodes les plus utilisée dans 1’industrie, car elle permet de recenser les causes potentielles de

défaillance et les hiérarchiser selon leurs criticités.

Notre travail consiste a mettre en place cette méthode pour I’analyse des défaillances
dans un compresseur Atlas Copco Crépelle, afin d’avoir un moyen de diagnostic et

d’amélioration de la disponibilité de celui-ci.
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Abstract

The continuity of the production of company is ensured by a good maintenance, and the
application of the methods of analysis of failure.

The analysis of the modes of failure, effects and of their criticalities is one of the methods
most used in industry, because it makes it possible ton count the potential causes of failure and to
treat on a hierarchical basis them according to their criticalities.

Our work consists in setting un this analysis for a reciprocating compressor, in order to
have means of diagnosis and of improved the availability of this one.
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